

INTEMPOREL

- Je viens d'un pays très lointain, commença l'Elfe.
- Loin ? Loin comment ? Tu viens du pays derrière les montagnes noires ?
- Bien plus loin, si loin qu'aucun être humain n'est capable d'aller dans mon pays.

Le borgne le regarda tout œil ouvert en se demandant si ce drôle de personnage ne se moquait pas de lui.

- Il s'appelle comment ton pays inaccessible ?
- Le trentième siècle.
- Le quoi ?
- Le trentième siècle. Je vais t'expliquer.

Et l'Elfe commença une histoire que Slug n'aurait jamais imaginé écouter un jour, une histoire tellement invraisemblable qu'il se demandait si le tord boyau de la patronne n'était pas plus chargé que d'habitude.

- Je viens du futur. Et dans le futur, les Elfes, après des siècles de sommeil, ont réussi à se réveiller. Tout ça c'est grâce à un savant, le professeur Patrickinus Bernirdaminis. Cet éminent personnage, directeur des Sciences Humaines, Elfiques et Métaphysiques de la ville de France, a trouvé dans les glaces éternelles du nord de la planète, une citée engloutie dans laquelle on dormait depuis 1500 ans.
- C'est où comme ville la France ?
- La France est une petite bourgade de cent soixante millions de personnes à l'ouest du pays Européanasie, au bord de l'ancien lac Atlanticus.
- C'est très joli tout ça mais ça ne me dit pas ce que tu viens faire ici.
- J'ai découvert dans les notes du professeur Bernirdaminis que j'assiste dans ses nouvelles recherches, que l'ancien lac Atlanticus était un océan immense qui, avec plusieurs autres recouvrait les quatre cinquième de notre planète. Maintenant c'est à peine une rivière qui s'amenuise de jours en jours.
- Et alors ?
- Alors, la planète meurt de plus en plus, les cachets d'eau que nous prenons tous les matins ne sont plus assez efficace et bientôt la race humaine va disparaître. Je suis donc venu pour la sauver.
- Sauver la planète ? Rien que ça ? Et c'est en venant dans cette auberge que tu penses sauver la planète ?
- Oui, Slug, écoute-moi bien. Je sais qui est responsable de la disparition des océans et je sais également comment éviter cette catastrophe. Je sais enfin que la solution à mon problème se trouve dans la grande forêt au pied des montagnes noires.
- La forêt hantée ?
- C'est ce qu'on dit, tu en as déjà vu des fantômes toi ?

En posant la question l'Elfe sourit, il se souvint de l'extrême crédulité des habitants de cette époque. Les hommes ont décidément bien changé en un peu plus de 2000 ans. Le borgne le coupa dans ses pensées car, visiblement, il ne comprenait pas tout. Comment ce petit curieux personnage qui, il en était certain, venait le sauver dans ses rêves, pouvait prétendre sauver la planète et surtout, comment pouvait-il ne pas avoir peur de la grande forêt ?

- Tu m'as dit que tu connaissais le responsable de ta catastrophe, pourquoi ne vas-tu pas l'arrêter ?
- Ce n'est pas ma mission.

- C'est la mission de qui, et c'est quoi ta mission ?
- Je ne peux pas t'expliquer pour le moment.
- Tu ne me fais pas confiance ?
- Mais si Slug, mais tu n'es pas encore prêt à écouter la suite de mon histoire. Par contre, ça fait très longtemps que je ne suis pas venu ici et j'ai besoin d'un guide.
- Un guide ? Tu veux que je te suive dans ta quête de je ne sais quoi, dans des lieux qui me font frémir rien qu'en écoutant leurs noms. C'est bien ça ?
- Oui, je sais que j'ai besoin de toi.
- Moi je ne sais rien mais j'ai envie de te croire, et si tu pouvais m'apporter une preuve supplémentaire, je pourrais peut être me décider.
- Tu es prudent, c'est bien, j'aime ça. Viens avec moi, je vais te montrer quelque chose.

Shas se leva et se dirigea vers la porte, il enjamba Boris qui était toujours allongé sur le sol. Il était tellement lourd que trois hommes saouls n'arrivaient pas à le soulever. Personne n'osa faire le malin quand les deux hommes sortirent.

- Dis-moi, l'Elfe, où va t-on ?
- Je vais te montrer quelque chose.
- Et c'est loin ?
- Regarde la croix là-bas ! Au pied de cette croix, il y a la preuve que mon histoire est une histoire vraie. Vas voir.